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Öffentliche Sitzung 

 

 

Auszug aus der Niederschrift der 9. Sitzung des 
Haupt- und Finanzausschusses des Rates der 

Stadt Meckenheim vom 02.12.2015 
 

 

7.1 Sachstand Personenunterführung am Bahnhof (Herr 

Engelhardt, SPD) 

 

 

Herr Engelhardt:  
Wie ist der Sachstand an der Personenunterführung am Bahnhof? 

 

Antwort der Verwaltung: 

Die Abrissarbeiten gehen weiter. Es wird jedoch mehr abgerissen als geplant, wie 

z.B. die Rampe zur nördlichen Stadterweiterung, weil der Beton dort nicht der 
vorgegebenen Qualität entsprach. 

 

 

 

Meckenheim, den 17.12.2015 

 
 

 

Sabine Gummersbach   

Schriftführer/in  
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